
 
Conseil de Quartier Nation  /Alexandre Dumas 

Compte rendu de l’atelier " Déplacements et cadre de vie"   du  3 avril 2024 
  

Présents :  Geneviève Reynard , Jean-Marie Bellezanne, Jérôme Pascaud, Bertrand Kania, Carole 
Leclerc. 
Excusés : Marie-Claire Degallier, Damien Jahan,  Nicole Suavet, Lahoucine Ibourahen, Flavia 
Schepmans , Christine Molina 
 

Prochaine reunion de l’atelier : le 15 mai en raison des 1 er 8 mai ou beaucoup sont absents 

 

Agenda reunion: 

1. Retours sur le comité d’évaluation du fonctionnement du conseil de quartier. ( Genevieve R 
et Carole.L y participent ) 

 2 réunions ont déjà eu lieu : parmi les points mentionnés les participants ont remon-
tés que : 

 Les participants ont retourné qu’ils sont souvent mis devant le faits accomplis  

 Il y a une perte d’information dans les relations entre les conseils de quartier et la 
mairie : il est très important d’ameliorer la communication directe sur les différents 
sujets. 

 Les plenieres sont un huit-clos avec uniquement 2 élus et donc absence de réponses 
sur les sujets. Communiquer l’ordre du jour des pleinieres en amont. 

 

 

2. Marche exploratoire accidentologie – voirie  

La première marche a eu lieu le 2 avril  avec 7 personnes et entre 19h30 et 9h30 (Taille-
bourg) – Les premiers retours sont :. 

- la voirie est dans un état déplorable.  

- Les trottoirs sont tres encombrés : les trottoirs appartiennent de moins en moins aux pié-
tons. 

- Pour les prochaines fois, voir si une personne handicapée peut passer. 

- Certains vélos n’ayant pas de lumières, c’est un vrai danger.  

Compte rendu à venir. 

Prochaines marches exploratoires:  Samedi 27 avril 14h30,  Samedi 25 mai 9h30.  

 

3. Retour sur le GA de mars 

Un retour sur ce qui a été dit lors de la reunion du Groupe d’animation de mars a été partagé.  

Remarques de l’atelier :  

 Les minutages des interventions sont à revoir et la mesure étaient à revoir  



 Ne pas rajouter de sujets au dernièr moment . 

 Comment parler de certains sujets dans les plenieires : comme police , sécurité , 
drogue 

 

4. SkatePark : Pas de nouvelles informations   

 

5. Rue de Nice : La rue de Nice devrait être vegetalisée . Comment cette rue a-t-elle été desi-
gnée ?  

 
Suivi des sujets et points d’actions : 

 

Sujet Ce qui s’est passé Statut 

Budget Participatif : Renova-
tion des toilettes des 3 jardins 
publiques de NAD. ( Titon , 
E.Gallé , Damia 

Contact etabli avec Monsieur 
Bouzemarene de la mairie. 
Partage de nos idées que nous 
avions remontées . Monsieur 
Bouzamerene ne les avait pas 
ainsi que notre souhait de par-
ler de l’entretien 

En attente du retour de Mon-
sieur Bouzamerene sur le pro-
jet de réfection des 3 toilettes 

Achat du retroprojecteur 
portatif  

Voté à la dernière pleiniere. ( 
février 2024) 

Contacter Claire Grard pour 
discuter du modele qui va être 
acheté.@Bertrand 

Panneaux d’affichage voté 
en plénière 2023 

Rien – mentionné en plénière 
de février 2024. 

On ne sait pas si les nouveaux 
panneaux ont été acheté et ou 
ils seront installés. 

  

Les dates des prochaines réunions sont: 
1er mercredi de chaque mois jusqu’à Juillet : les salles sont réservées à l' AGECA 
 
  jeudi 15 mai 2024 
  Mercredi 5 juin 2024 
 
 


